
質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①サイクリングターミナルの宿泊施設の現状は。また、サイクリングターミナルを

青少年健全育成のため、合宿などの目的で安価に開放してはどうか。

②旧国東中学校の柔剣道場と隣接の建物（技術科教室）を地元に開放できないか。

①小原鶴川線の一部拡張の計画は。

②高木線と高木安国寺線の整備計画は。

③旧国東中学校の門道を市道認定できないか。

①四国電力伊方原発３号機の再稼働について。

②災害時に向けて、物資の備蓄状況についての再確認。

①区長の役割をどのように認識しているか。

②現在の区長の業務量と報酬をどう考えているか。

③区長報酬改定の予定は。

④行政区の再編を視野に入れているかどうか。

２．
子育て・定住促進

について

①子育て・定住促進対策で保育料の軽減、予防接種費用助成、公営住宅家賃引き下

げなどを手厚く打ち出しているが、給食費の一部を助成すれば、かなりの効果が期

待できると考えるがどうか。

①油留木ゴルフ場跡地のメガソーラー計画が白紙になったと聞いたが、事実か。

②油留木ゴルフ場跡地に自衛隊の弾薬庫が出来るという話を聞いたが、事実か。

③熊本地震で住居を探している人に移住を呼びかけては。

①地方自治法第96条の1項に、「一定の基準に従い条例で定める財産の取得または

処分をすること」は、議会の議決事項の一つに定めているが、その趣旨をどう考え

るか。

②姫見苑、くにみ苑の市有地売却の手続きについて、充分だと考えるか。

2

3

宮永 英次

（15番）

（市改ク）

１． 行政区について 市長

市長

３．
遊休地の活用につ

いて

4

瀧口　公明

（4番）

（緑風会）

１．
公有財産の処分に

ついて
市長

森　正二

（７番）

（市民ク）

１． 防災対応について 市長

２．
消防体制の確立に

ついて
①非常備消防の機動力の維持について

市長

消防長
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■６月９日（木）

質問事項

1

堤　康二郎

（12番）

（創世会）

１．
市有施設の有効利

用について
市長

２．
市道の整備につい

て
市長



質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①総合支所の建設や公共施設の設置について

②市有地の有効利用・活用について

③各旧町の地域エゴの解消に向けての具体的な方針について

２．

ふるさと納税の実

績の総括と今後の

見込み方針につい

て

①運用事業（ひとづくり、ものづくり、まちづくり、市長にお任せ）における

具体的な方針について
市長

①国東市の貧困世帯と子ども世帯の実態について

・国東市の貧困数値の把握と状況について

・生活保護世帯やひとり親世帯の子どもの進学率、中退率、就職率について

②国東市の子どもの貧困対策について

・国東市の就学援助事業及び給付金等の現状とその周知方法について

・貧困家庭への相談体制について

③貧困世帯の教育問題について

・スクールソーシャルワーカーの現状の取り組みと今後の展開と方向性について

④当面の課題について

・子どもの居場所づくり事業についての計画と今後の方向性について

・国東市の推進体制及び担当部署について

①国東市の女性活躍推進計画策定についての行動計画策定の進捗状況及び現在の取

り組みと今後の展開について

②市内の事業所における該当企業数はどれくらいあるのか。また、現在の進捗状況

と今後の見通し及び広報活動はどうなっているのか。

①ライフラインが停止するような災害の時、行政として各地区の情報収集をどうす

るか。

②道案内板が必要ではないのか。

③非常時の食料品の備蓄は。また、地元商店との提携契約は。

①赤い羽根、緑の羽根、日赤社費、社会福祉協議会会費の集金状況は。

②独居老人、年金生活者が増えるなか、地区の現状の把握と今後の方針は。

３． 畜産振興について ①畜産振興策としてワクチン代の補助の考えは。 市長

3

石川　泰也

（2番）

（緑風会）

１． 災害対策について 市長

２．

赤い羽根募金等

（区長依頼分）の

集金状況について

市長

市長

2

吉田眞津子

（8番）

（市改ク）

１．
子どもの貧困対策

について

市長

教育長

２．

女性活躍推進法の

国東市での取組み

について

市長

■６月１０日（金）

質問事項

1

明石　和久

（6番）

（市民ク）

１．

合併１０周年が過

ぎ、今後２０年に

向けた方針につい

て
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